

Lucena premia a una evangélica por su trabajo con la familia y la integración

Escrito por Protestante Digital
Martes, 17 de Diciembre de 2019 17:00

Milagros Luque, vicepresidenta de la Asociación Apoyo Cultura y Mediación, vinculada a la iglesia Comunidad de Amor Cristiano, ha sido reconocida por su trabajo en el municipio.



Milagros Luque durante la entrega de premios en la que ha sido reconocida por su labor de mediación e integración con las familias. / Facebook CCA Eliossana

(LUCENA, 16/12/2019) El trabajo de Milagros Luque para el apoyo y la integración de familias

desestructuradas en Lucena ha sido progresivo y constante. Ahora, el municipio ha reconocido su labor en la primera edición de los premios ‘Lucentinos con luz propia’, los galardones otorgados por el Centro Comercial Abierto Eliossana. “No es mi luz propia, sino de la Jesús”, ha señalado Luque a *Protestante Digital*

.

Desde hace 20 años instalada en Lucena, donde llegó para abrir una iglesia evangélica junto a su marido, **Luque se ha involucrado sobre todo en el trabajo con la familias**. A uno de mis hijos le tocó un colegio con muchos problemas. No me quedó otra opción que involucrarme para trabajar con las familias”, asegura la que fue impulsora del AMPA del centro y, posteriormente, presidenta de la Federación de AMPAS de Lucena. “Había mucha necesidad y familias desestructuradas, así que comenzamos a presentar proyectos educativos, como el Aula de escucha, un espacio para que los niños viniesen a explicarnos sus problemas”.

Los premios tienen como objetivo reconocer y promocionar las buenas prácticas vecinales y defender y proteger los derechos. / Facebook CCA Eliossana

UN CONTEXTO COMPLICADO

El proyecto llamó la atención de la Administración pública y la Delegación en Córdoba del Departamento de Educación de la Junta de Andalucía propuso a Milagros trabajar en mediación intercultural durante dos años. “En Lucena hay mucha industria maderera y es un pueblo al que han llegado muchos inmigrantes”, dice.

Tiempo después, Educación volvió a plantearle la opción de trabajar un nuevo proyecto sobre el absentismo escolar. Fue entonces cuando crearon la **Asociación Apoyo Cultura y Mediación** (ACM), vinculada a la iglesia evangélica a la que pertenece, Comunidad de Amor Cristiano, y **hasta ahora han mantenido el trabajo en ambos programas ampliando el marco de acción a pueblos vecinos, como Cabra o Priego de Córdoba, y ofreciendo otros talleres enfocados en la mediación de conflictos y la integración cultural**. “Con la crisis, el departamento dejó de dar dinero para este trabajo, pero lo hemos mantenido sin presupuesto, con voluntarios. Hemos hecho el trabajo prácticamente gratis”, remarca.

Lucena premia a una evangélica por su trabajo con la familia y la integración

Escrito por Protestante Digital
Martes, 17 de Diciembre de 2019 17:00

Luque recibe ahora un galardón cuyo objetivo, explican desde la organización, es **promocionar las buenas prácticas vecinales y defender y proteger los derechos con el objetivo de colaborar en al búsqueda de una mayor armonía social**

. “Me resulta extraño que me lo hayan dado”, comenta, a pesar de reconocer que su labor ha sido reconocida en el municipio a lo largo de estos años. “Hay gente que me dijo que lo que hacía no servía para nada. Incluso gente de la propia iglesia. Pero he trabajado por y para Dios a través de las personas y hemos recibido diferentes reconocimientos. Espero que este sirva para que sepan que la comunidad evangélica está implicada”, dice.

Fuente: Protestante Digital